
～無痛分娩をご検討中の方へ～ 

聖母病院で無痛分娩をご経験いただいた妊婦さん対象のアンケートをまとめました。 

無痛分娩をご検討中の方、悩まれている方のご参考になれば幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■無痛分娩を受けた妊婦さんからの声 

 

 

 

 

 

※お産や胎児の状況により、痛み止めのお薬の量を減らす場合があります。 

 

本アンケートは実際にいただいたご意見に基づきますが、無痛分娩の効果には個人差があることをご了承ください。 

作成日：2024/3/13 

期間：2024年 1月 1日～2月 29日 

対象：期間内に無痛分娩でご出産をされた方（91名） 

回答：47名（初産 27名、経産 20名）（回答率：52%） 

 

鎮痛効果が期待通りもしくは期待以上

の方は 64%でした。一方、24%では

効果が不十分でした。 

痛みの取れ方には 

個人差があります 

 

良かった点 

・痛みが和らぎ落ち着いて分娩に臨めた 

・麻酔のおかげで睡眠がとれてよかった 

・夜間でも対応しているので助かった 

悪かった点 

・無痛分娩の影響で思ったよりもお産が長引いた 

→無痛分娩を始めるタイミングが難しく感じた 

・最後の方は痛みがつらかった（※） 

期待以上 
32％（15人） 

 

まずまず期待通り 

32％（15人） 

 

あまり効かなかった 

22％（10人） 

 

効かなかった 

2％（1人） 

 

わからない 
12％（5人） 

 


